

LE VISIOGRAPHE DE PAUL WAGNER

Si vous souhaitez savoir pourquoi vous n'avez jamais de chance, et comment vous pouvez faire pour recevoir votre part de fortune qui vous mettra pour toujours à l'abri du besoin, ne cherchez plus : **Paul WAGNER** est là pour vous aider !

C'est ainsi qu'il vous demande de réaliser le test du visiographe.

Le visiographe se pose sur le nez comme une vulgaire paire de lunettes. Les instructions sont simples : il suffit de « *bien fixer le regard pendant quelques secondes en pensant très fort à un rêve ou à un désir particulier* ».

Puis, ce visiographe « *imprégné des énergies magnétiques* » de votre regard est à retourner à la boîte postale de **Paul WAGNER** aux Pays-Bas.

Un chèque de 29 € doit être adressé pour bénéficier des résultats du test et recevoir le « détecteur tactile » permettant d'établir le contact avec l'astre Providence.

Franchement, si vous retournez le chèque de 29 €, cela signifie que vous ne voyez pas plus loin que le bout de votre nez...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, BP 15, 79340 Ménigoute (contact@arnaques-infos.org).

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00015

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**